

Le président de l'Équateur entame une visite officielle à Cuba



La Havane, 3 mai (RHC)- Le président de l'Équateur, Rafael Correa, entame aujourd'hui une visite officielle à Cuba qui incluent des conversations avec son homologue cubain, Raúl Castro.

Pendant son séjour dans notre pays, Rafael Correa se verra remettre l'Ordre Nationale José Martí, la plus haute distinction que décerne l'État cubain et le titre de docteur Honoris Causa de l'Université de La Havane.

Le mandat de Rafael Correa prendra fin le 25 mai date de l'investiture de son successeur Lenin Moreno.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/128823-le-president-de-lequateur-entame-une-visite-officielle-a-cuba>



Radio Habana Cuba